



Toni Hötzelberger testet die „Muttermilch der Iren“ in Dublin

Beitrag

„Guinness doesn't travel well“ sagt man in Irland. Zwar wird das erkennbar schwarze Bier an zahlreichen Orten der Welt gebraut und ist weltweit in vielen Ländern der Erde im Ausschank, doch die irischen Bierliebhaber schwören, es hätte nur dann den richtigen Geschmack, wenn es mit Wasser aus dem River Liffey in Dublin gebraut sei. Die Frage, ob dies so wirklich stimmt, lies Toni Hötzelberger, dem Redakteur der Samerberger Nachrichten, keine Ruhe. Aus diesem Grund machte er sich mit seiner Familie auf den Weg nach Irland, um in Dublin selbst zu testen, ob das direkt in Irland gebraute Guinness, also die Muttermilch der Iren, hält was es verspricht oder ob das in Bayern gebraute Bier dem doch vorzuziehen wäre.

Wir dürfen nach seiner Rückkehr auf das „objektive“ Testergebnis hoffen...





**Jubiläumskonzert
1100 Jahre Prutting**

**BLASORCHESTER
DER MÜNCHNER
PHILHARMONIKER**

*Unter der Leitung von Albert Osterhammer
Moderation Traudi Siferlinger*

**Am Samstag,
den 27.07.2024
Einlass ab
17:30 Uhr**



Karten: www.prutting.de/kartenverkauf

Kategorie

1. Allgemein

Schlagworte

1. Irland